

[Diese E-Mail in Ihrem Browser anzeigen](#)



Kongress

Vom 27. bis 29. April hatten wir das Vergnügen, gemeinsam mit dem Projekt D4Dairy den Dair'Innov-Kongress in Namur, Belgien, zu halten. Mehr als 100 Teilnehmer informierten sich über die neuesten Forschungsergebnisse im Zusammenhang mit Innovationen zur Verbesserung des Wohlbefindens von Milchkühen und der Nachhaltigkeit der Milchviehhaltung. Es wurden neun Sitzungen abgehalten, mit mindestens einem eingeladenen Redner pro Sitzung und offenen Beiträgen. Die behandelten Themen finden Sie auf der Website der Konferenz: <https://www.dairinnov.eu/>

Dieser Kongress bot einigen Partnern von HappyMoo die Gelegenheit, ihre letzten Arbeiten zu präsentieren. Clément Grelet (CRA-W), Manon Jattiot (INNOVAL), Luc Manciaux (INNOVAL), Laura Dale (LKV-BW), Nicolas Gengler (ULiège Gembloux Agro-Bio Tech) oder Marion Calmels (Seenovia) waren einige der zahlreichen Redner.

Die drei Tage waren ein Erfolg, sowohl was die Qualität der Vorträge als auch die netten gesellschaftlichen Veranstaltungen betrifft. Der Erfolg der Konferenz war auch dank der unterschiedlichen Profile der Teilnehmer möglich. So konnten Wissenschaftler, Feldarbeiter und Milcherfassungsorganisationen ihr Wissen austauschen und erweitern. Die Zusammenführung von Forschung und praktischer Anwendung auf einem Kongress ist neu und wurde von den Teilnehmern sehr geschätzt.

Nach einer langen Zeit der Zusammenarbeit per Videokonferenz wurde dieser Kongress von allen HappyMoo-Partnern sehnsüchtig erwartet, um sich persönlich zu treffen und auszutauschen.



Workshop

Am 14. und 15. Juni fand in Ettelbruck bei unserem luxemburgischen Partner CONVIS ein Workshop zum Thema wirtschaftliche Verluste und Reduzierung des Antibiotikaeinsatzes statt. An diesen beiden Tagen trafen sich Experten aus dem nordwesteuropäischen Raum. So hatten wir die Gelegenheit, Tierärzte und technische Berater aus Frankreich, Deutschland, der Schweiz, Luxemburg und Belgien an einen Tisch zu bekommen. Der Austausch war sehr bereichernd und ermöglichte es uns, die Maßnahmen auf zu zeigen, die in jedem Land durchgeführt werden, um die Landwirte über die wirtschaftlichen Verluste im Zusammenhang mit Mastitis, Lahmheit, Stress, ... sowie über die Verluste im Zusammenhang mit dem Einsatz von Antibiotika in der Zucht zu informieren. Die Schlussfolgerungen, die am Ende dieses Workshops gezogen wurden, werden für den erfolgreichen Abschluss des Projekts sehr nützlich sein.



Film



Ein Video, das das Projekt vorstellt, ist jetzt auf unserer Website: <https://www.nweurope.eu/projects/project-search/happymoo/> und auch auf Youtube <https://www.youtube.com/watch?v=Ke2LTaPbp8Y>

Schauen Sie ihn gerne an und teilen ihn!

[Se désinscrire](#)



© 2020 HappyMoo